

## **Absage SATIRE-Festival 2022**

Liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Freunde und Partner des SATIRE-Festivals EI(N)FÄLLE,

nach Abwägung aller Für und Wider haben wir uns entschlossen, das für Januar 2022 geplante Studentische SATIRE-Festival abzusagen. Auch uns blutet das Herz, aber insbesondere folgende Gesichtspunkte waren für diese Entscheidung ausschlaggebend:

1. Die aktuelle Situation beinhaltet auch unter Einhaltung aller Vorsorgemaßnahmen ein zu großes Gesundheitsrisiko für die aus ganz Deutschland anreisenden Künstler und Zuschauer.
2. Die Umsetzung der erforderlichen Maßnahmen macht die Schaffung einer angemessenen Veranstaltungs- und Festivalatmosphäre unmöglich. Enttäuschungen bei Künstlern und Zuschauern sind damit vorprogrammiert.
3. Das Festival ist mit dem Ausfall von Eintrittsgeldern (ca. 50%) nicht mehr finanzierbar. Leider stehen Fördermittel zur Kompensation für Anstalten des öffentlichen Rechts nicht zur Verfügung.

Wir sind kein kommerzieller Veranstalter. Schwerpunkt des Festivals sind Nähe, Austausch und Miteinander. Dies ist momentan nicht möglich.

Herzlichen Dank für Ihre Treue und Unterstützung. Bitte bleiben sie uns gewogen.

Mit freundlichen Grüßen

Andreas Gaber

Festivalleiter

Kontakt: kultur@swffo.de | 0178 9078252